

La crise sanitaire a occasionné une petite baisse de fréquentation au Centre aéré,

de Tomblaine, mais de nombreux enfants l'ont tout de même fréquenté, puisqu'au mois d'août ce sont encore plus de 1900 journées/enfants qui ont été réalisées, pour une moyenne de 95,5 enfants par jour.

Sous la direction de Grégory Legagneur et la sous-direction d'Amélie Brachet, 21 animateurs jeunes tomblainois y ont travaillé, la plupart diplômés BAFA.

Sur une thématique originale le Street Art, de nombreuses activités manuelles et techniques, activités d'expression, activités ludiques, activités sportives ont été proposées pour des vacances

très actives. Mais les enfants ont pu profiter aussi de belles sorties : cinéma, bowling, accrobranche

(Pompey Aventure), sorties vélo, "Fort aux énigmes" de Mont-les-Neufchâteau, Ferme aventure de La

Chapelle aux bois (premier parc pieds nus de France)...

Ce vendredi, le maire est venu partager le repas de midi avec les enfants du centre. Comme c'était

le dernier jour, un superbe buffet avait été élaboré par les services municipaux pour "un repas de fête".

Merci aussi à nos services de cuisine qui ont travaillé tout l'été pour que tout ce petit monde soit bien

nourri ! Il est vrai que tant d'activités... ça creuse !

Vivement les prochaines vacances scolaires au Centre aéré !!!

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 29 août 2020 09:55



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 29 août 2020 09:55



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 29 août 2020 09:55

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 29 août 2020 09:55



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 29 août 2020 09:55

